



Samuel Nanes, Raquel Enriquez, Luis Morales, Leonardo Ariza, José Besil, Guillermo Pérez y Celina Pérez.



Luis Morales, Javier de la Paz y Samuel Nanes.

Editor: José Luis Jáuregui | Coordinador: Juan Carlos Álvarez: 55 5628-7216 | empresas@reforma.com

EMPRESAS

VIERNES 4 DE OCTUBRE DEL 2019

en REFORMA



TORRE SIGLUM

Av. Insurgentes Sur 1898, piso 10,
Col. Florida, Del. Álvaro Obregón,
C.P. 01030, Ciudad de México.
1102-0100 / 01800-000-1212
unicco.com.mx

Cumple UniCCo 25 aniversario como intermediario financiero



Grupo de fundadores.

UniCCo, empresa líder en el sector de uniones de crédito, celebró 25 años en el mercado con una reunión encabezada por sus directivos y a la que asistieron como invitados de honor 20 de sus socios fundadores, así como el equipo de colaboradores que conforma la compañía.

En el evento, Luis Morales Robles, director general de UniCCo, hizo especial énfasis en la cualidades que diferencian a la empresa frente a otras, y que la han convertido en un referente dentro del sector de uniones

de crédito en México.

“Un gobierno corporativo muy sólido, altas calificaciones crediticias por agencias internacionales, grado de inversión, emisiones en el mercado como empresa pública con una estructura de triple A, son nuestros principales atributos y lo que nos distingue entre las uniones de crédito más importantes que existen en México”, comentó el directivo.

Por su parte, Samuel Nanes Venguer, presidente del Consejo de Administración, explicó que la estrategia por

gestión de compra permite fusionar a UniCCo con otras uniones de crédito, sector que tiende a consolidarse; resaltó su experiencia estratégica para crecer y fortalecer las oportunidades de negocio.

“Tenemos una comunicación muy estrecha con todos los socios que conforman a UniCCo. Una de nuestras grandes ventajas es la comunicación y confianza entre socios, porque somos parte de los beneficios, los dividendos por participación accionaria y los derechos de la empresa; esto crea una si-

tuación ideal para el sector”, mencionó.

De igual forma, Javier de la Paz Mena, fundador y primer presidente de UniCCo, dio un mensaje para los fundadores de la organización: “Agradezco el apego de todos los socios en esta unión. Ya sea como accionistas, ahorradores o banqueros; la confianza que nos prestan es el eje central en el cual gira toda nuestra compañía y el cemento que da unidad a todos nosotros.”

En el marco de este evento se llevó a cabo la conferen-

cia “Perspectivas económicas y políticas de México”, en donde el periodista y experto en temas de negocios, Enrique Quintana, compartió su visión de la situación económica global, así como el panorama presente y futuro de México en ese contexto.

Para finalizar, los directivos de UniCCo entregaron un reconocimiento a todos los socios fundadores e invitaron a las nuevas generaciones a continuar con este esfuerzo de consolidación que hace de esta la empresa líder en el sector.



Samuel Nanes Venguer
Presidente del Consejo de Administración

“ Nuestra iniciativa empresarial junta a socios impulsados por el espíritu de pertenencia, unidad, confianza y transparencia, que comparten nuestra visión y valores para servicios financieros. Debemos impulsar las oportunidades y trabajar en favor de México, que el día de hoy es justamente eso lo que necesita: inversión, actividad y trabajo en unión.”



Luis Morales Robles
Director General de UniCCo

“ Con estos primeros 25 años de nuestra unión, a la generación en turno nos corresponde operar una sociedad sólida que apoye los valores sobre los cuales se fundó. Las personas nos vamos, pero las empresas pueden permanecer si las estructuramos bien. Estamos desarrollando los eslabones que aseguran la continuidad de nuestra sociedad en el tiempo y soñamos con que nuestra unión de crédito cumpla muchos aniversarios más.”



Equipo Comercial de UniCCo.

LIBRO UNICCO, VEINTICINCO AÑOS A SU SERVICIO 1994-2019

- Durante la cena de aniversario se llevó a cabo la presentación del libro: UniCCo, veinticinco años a su servicio 1994-2019, para conmemorar la labor de socios fundadores y socios actuales a lo largo de un cuarto de siglo de trabajo continuo.
- Esta publicación busca plasmar el esfuerzo de las personas clave para la compañía, así como la historia, el surgimiento, la fundación, el crecimiento y la prueba de su capacidad como entidad financiera, así como los planes que tiene a futuro.

UniCCo

La Unión de Crédito para la Contaduría Pública es un intermediario financiero no bancario regulado por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y calificada por dos agencias internacionales: Fitch Ratings y Standard & Poor's, así como una agencia nacional: HR Ratings.

■ Cuenta con 4 mil 500 socios a lo largo del país, y es conformada por un consejo de administración, comité ejecutivo y diversos

órganos de gobierno que apoyan al consejo de administración. El día de hoy, es considerada como la unión de crédito número uno en el sector de servicios en México.

■ Tiene la capacidad de satisfacer las necesidades de profesionistas, despachos, contadores públicos e independientes con productos de inversión, arrendamiento y crédito empresarial.



Iván Alemán, Viviana Santiago, Cristina Nanes y Samuel Nanes.